

Beschluss:

Ratsherr Schaarschmidt spricht sich gegen die Erhebung der Gebühr für die Vergabe von Hausnummern aus. Diese Leistung sei über Steuern zu finanzieren, zumal eine Erhöhung der Grundsteuer beschlossen wurde.

Auf Nachfrage von Ratsherrn Cleve erläutert Herr Stadtrat Dörflinger, dass bei den „Finanziellen Auswirkungen“ nur die Erträge dargestellt worden sind. In der Begründung der Vorlage sind die finanziellen Auswirkungen ausführlicher beschrieben. U. A. wird dargelegt, dass künftig eine entsprechende Vergütung an das Katasteramt entfällt.

Der Vorlage wird mit 31 zu 10 Stimmen zugestimmt.

Abstimmungsergebnis:

Fraktion/Ratsmitglied	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
CDU	14		
SPD	14		
Die Grünen		5	
BfB/PIRATEN	1	3	
FDP	2		
Ratsherr Griese		1	
Ratsherr Proch		1	
gesamt:	31	10	